

Communiqué de presse
Montigny-lès-Metz, le 30 octobre 2015

CONCERT

Chœur de l'Atelier et Harmonie de Metz

Organisé en faveur de l'Association des paralyés de France, ce concert rassemble le chœur de l'Atelier et l'Harmonie municipale de Metz, samedi 7 novembre à 20h30 à l'Eglise Saint Joseph.

Le chœur de l'Atelier est un chœur mixte à 4 voix, composé d'une quarantaine de choristes, dirigé depuis 2004 par Gérard Heitz, son fondateur. Ce chœur affectionne tout particulièrement les œuvres du chant liturgique et sacré. Il a déjà à son actif des œuvres majeures de ce répertoire, comme le *Requiem* de Mozart, le *Stabat Mater* de Pergolèse, le *Requiem* de Brahms, le *Magnificat* et le *Gloria* de Vivaldi...



Chœur de l'Atelier et Harmonie de Metz

Samedi 7 novembre à 20h30

Église Saint-Joseph

■ **Contact presse**

Carole RICHTER 03.87.55.74.25 carole.richter@montigny-les-metz.fr
www.montigny-les-metz.fr > Page Facebook